Granadahoy.com

Los usuarios de las bicis reclaman un **carril** para Gran Vía y Recogidas •10

Granada, la tercera ciudad más económica del país para estudiar **>15**

Michael Thomas dirige esta noche a la OCG en la 'Fiesta de la Zarzuela' > 40-41

APERTURA DEL AÑO JUDICIAL ANDALUZ EN LA SEDE DEL TSJA > 6-7

"Ya es hora de que las necesidades de la Justicia no sean pospuestas"

 Lorenzo del Río advierte del riesgo de que las reformas no se ejecuten en esta legislatura Tilda las macrocausas de corrupción de "lacra social" y reclama más medios para actuar

30-31 REFERÉNDUM POR LA INDEPENDENCIA

Escocia vota masivamente ante la expectación de toda Europa



 La consulta es aprovechada en España por nacionalistas vascos y catalanes para sus campañas

12 LA AMPLIACIÓN, PENDIENTE DE LA ALHAMBRA

Emucesa revoluciona el servicio funerario con un boletín de esquelas online

• La nueva web de la empresa permitirá dar el pésame a las familias por internet

23 DEBATE EN EL PARLAMENTO

IU se enfrenta a Susana Díaz por el plan de legalización de viviendas



Viernes 19 de Septiembre de 2014 | **GRANADA HOY**

GRANADA

Los carriles bici 'a ninguna parte' y las rotondas, puntos negros para los ciclistas

 Los usuarios piden la construcción de una senda que recorra la Gran Vía y Recogidas

Laura Velasco GRANADA

Las actividades celebradas con motivo de la Semana de la Movilidad Europea han sacado a la luz un estudio sobre los puntos negros que sufren los usuarios de bicicletas en la ciudad. La falta de vías ciclistas, los carriles bici 'a ninguna parte'—que se interrumpen abruptamente—o las peligrosas rotondas son algunos de los aspectos que destaca el informe de la asociación Granada el Pedal, elaborado con la colaboración de la UGR y basado en más de 1.485 encuestas a usuarios.

La principal queja de los ciclistas, tal y como apunta el 50% de los entrevistados, es la falta de carriles bici para desplazarse por la ciudad. A esto se suma, según apuntó uno de los responsables de Granada al Pedal, Jesús García, "la falta de conexión entre los carriles ya existentes". Además, la falta de respeto de los automovilistas o los pocos aparcamientos para las bicicletas son otros de los factores negativos para aquellos que hacen uso de este medio de transporte en la ciudad

En cuanto a las zonas más peligrosas para la circulación, el 43% de los encuestados señalan la Gran Vía, Recogidas o Reyes Católicos. Unas conclusiones que Granada al Pedal relaciona con "las excesivas velocidades de los vehículos privados y la confluencia de la bici con los autobuses y taxis".

Los resultados también demuestran que una de las zonas más peligrosas a la hora de circular en bicicleta son las rotondas en



MARÍA DE LA CRU

Granada al Pedal desplegó un carril bici ficticio en Gran Vía.

LAS CLAVES

Los usuarios de bici señalan los puntos negros

Según los encuestados, Granada cuenta con diferentes puntos negros que perjudican a los usuarios de la bicicleta. La falta de carriles bici o las rotondas peligrosas, como la de Neptuno, hacen que se complique la circulación para los granadinos que se desplazan con este vehículo.

Granada al Pedal celebra la XVII marcha ciclista

Con motivo de la Semana Europea de la Movilidad y la cumbre mundial contra el cambio climático, Granada al Pedal celebrará el domingo la XVII edición de la marcha ciclista. La zona de salida será desde la Fuente de las Batallas alrededor de las 12:00 horas.

general, y en particular la de Neptuno, especialmente arriesgada para un 35% de los usuarios.

Ante la falta de carriles bici, Granada al Pedal quiso hacer un acto simbólico desplegando en Gran Vía diez metros de un carril artificial. "Zonas como Gran Vía o Reyes Católicos son puntos negros según las encuestas. Por ello, queremos pedirle a la Junta y el Ayuntamiento que en el Plan Andaluz sobre la Bicicleta se incluya la construcción de un carril bici en este lugar". La Gran Vía es uno de los trayectos hechos para la rápida circulación, por lo que para los ciclistas "es importante que existan dos ejes centrales que crucen de norte a sur la ciudad".

Aunque exista un carril ya implantado en Camino de Ronda, las interrupciones hacen que éste no sea usado de manera correcta. "Paradas de autobús, contenedores, las mesas de las terrazas... son factores que impiden la circulación por este lugar", apuntó Granada al Pedal.

Este año también se celebra una movilización mundial contra el cambio climático, una cita que acogerá más de 2.000 actividades mundiales y que finalizará con la

50%

Encuestados. La principal preocupación que muestran es la falta de carriles bici en la ciudad

cumbre del 23 de septiembre en Nueva York. García hizo hincapié en que "Granada es una de las ciudades con más contaminación".

Con motivo de esta cumbre y de la Semana Europea de la Movilidad, Granada al Pedal cerrará su calendario de actividades con su tradicional marcha ciclista. La Fuente de la Batallas acogerá el domingo la XVII edición de este evento desde las 12:00. Entre 1.000 y 2.000 ciclistas realizarán un recorrido por la ciudad y podrán participar en las actividades paralelas que se llevarán a cabo en el punto de salida de esta marcha.

Finalmente, Granada al Pedal reafirmó la necesidad de hacer estas actividades con el objetivo de concienciar al público de los beneficios del uso de la bicicleta en la ciudad y de la necesidad de reducir los gases contaminantes.

La Guardia Civil controla más de 2.300 armas por el Mundial de Tiro

Efe GRANADA

La Guardia Civil ha controlado algo más de 2.300 armas extranjeras de los dos millares de tiradores que ha participan en la 51 edición de los Campeonatos del Mundo de Tiro, que se iniciaron el pasado 7 de septiembre y concluyen hoy en el Centro de Alto Rendimiento (CEAR) de Tiro Olímpico Juan Carlos I, en Las Gabias.

Para el control se ha montado dos Intervenciones de Armas especiales en el aeropuerto Federico García Lorca de Granada-Jaén y en el CEAR de Las Gabias, según informó ayer la Guardia Civil.

Estas medidas, unidas a la puesta en marcha el progra-

El operativo especial ha permitido que no se haya producido ninguna incidencia

ma informático pionero en España para agilizar la salida de armas del territorio nacional, han permitido que no se produzcan incidencias de ningún tipo durante la celebración del campeonato.

La Guardia Civil se ha encargado de comprobar las armas de los tiradores que han ido llegando de forma escalonada de todas partes del mundo, así como de expedir una autorización especial para su tenencia y uso en territorio español a cada uno de los participantes extranjeros.

No obstante, el mayor volumen de trabajo se ha concentrado en las instalaciones del CEAR, por lo que también ha montado una Intervención de Armas especial en dicho centro deportivo.

Montefrío será la única sede española de un macroconcierto mundial por la paz

E. Press GRANADA

El municipio granadino de Montefrío se convertirá el próximo domingo 21 de septiembre en una de las capitales mundiales de la paz. La localidad será la primera sede española de 'Master Peace', un evento mundial que se celebrará simultáneamente en más

de 50 países, en ciudades como Ámsterdam, Estambul, El Cairo, Moscú, Nueva Delhi, Bagdad o Los Ángeles.

Se trata de una serie de conciertos organizados con motivo del Día Internacional de la Paz, que se conmemora este domingo, en los que participarán de manera simultánea millones de

personas en todo el mundo. Todos ellos se podrán seguir a través de internet, en la web del evento www.masterpeace.org.

En Montefrío, la cita con 'Master Peace' se celebrará en el recinto ferial de la localidad a partir de las 16:30 horas, y la entrada será completamente gratuita. Desde allí se conectará en directo a tra-

vés de una pantalla gigante con la ciudad de Ámsterdam, buque insignia del concierto de este año, donde habrá un macroconcierto en la famosa sala de Ziggo Dome.

En la localidad granadina actuarán artistas como Tango Débora y Carlos, el baile flamenco de las alumnas de Sofía Roldán y

bailes de salón, Susupapa Percusión, Rapid Fire, Zero, Valenciano y Tomate de Montefrío, Los vecinos del callejón, Tatamka, Paters, Sandra Morales y la Big Band de Atarfe.

El concejal de Cultura, Rafael García, destacó ayer "el inmenso orgullo" que para "un pueblo tan pequeño como Montefrío" supone que la organización de Master Peace se haya fijado en ellos. "No en vano, nuestro municipio tiene una larga tradición de cultura por la paz, y se da la circunstancia de que nuestra avenida de entrada se llama Avenida de la Paz".

14 Viernes 19 de Septiembre de 2014 | GRANADA HOY

GRANADA

UNIVERSIDAD

• El centro de investigación del cerebro de la UGR, que se inauguró en abril de 2013, cuenta con 200 científicos que trabajan en 27 grupos de investigación

Los secretos de la mente, al descubierto



Un edificio con gran potencial en la investigación

El Centro de Investigación Mente Cuerpo y Comportamiento abrió sus puertas en abril de 2013 gracias a una inversión de 7,5 millones de euros procedentes de fondos Feder. La cantidad aumenta medio millón si le suma el equipamiento. Desde el principio se posicionó como un referente en capital instrumental y humano. Según la vicerrectora de Investigación y Política Científica de la UGR, María Dolores Suárez, el equipamiento de este centro es pionero, "por lo menos entre las universidades del Sur de España". Entre los más de 200 investigadores se encuentran también profesores de la facultades de Granada y un centenar de becarios dispuestos a crear redes de investigación nacionales.

Alejandra Ramírez GRANADA

La explicación de la mente humana es compleja y peculiar. La Universidad de Granada ya ha demostrado que le gustan los retos en investigación y desarrollo, siendo uno de sus triunfos ser una de las 100 mejores universidades del mundo en el ámbito de las ingenierías de la Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC). Pero la institución abarca mucho más, y es que hace un año y medio también se puso al frente de la investigación sobre el cerebro en España con la apertura del Centro de Investigación Mente, Cerebro y Comportamiento (Cimcyc). Unos 200 científicos procedentes de la Facultad de Psicología de Granada y de otros países trabajan en 27 grupos de investigación para desentrañar cómo funciona la mente humana. Eye Tracker, TMS, Neuroscan Symamps2, Honda Riding Trainer o Resonancia Magnética Cognitiva son algunos de los instrumentales que se utilizan bajo estos muros. Ayer se abrieron por primera vez al público las puertas del centro en la inauguración de las jornadas de recepción para observar su funcionamiento de cerca.

Investigaciones para evitar la recaída de los drogadictos son algunas de las ya realizadas en este centro pionero. En este ámbito trabaja Juan Verdejo, uno de los becarios que maneja la Resonancia Magnética Cognitiva, y asegura que es "la mejor máquina del mercado y probablemente de Andalucía". "Con este instrumento se recoge a una 'población clínica' para hacer estudios", por ejemplo, "de obesidad, de dependencia de drogas o con personas condenadas por violencia de género, donde los resultados descifran cómo el cerebro funciona en comparación con los 'sujetos sanos'. A partir de ahí se sigue una patolo-







1. Una de las investigadoras usa la Resonancia Magnética Cognitiva para ver su función. 2. Los visitantes prueban una gorra elástica con electrodos que mejora la memoria. 3. Sistema de estimulación del cerebro utilizado para la rehabilitación neuropsicólogica. 4. Estudio del comportamiento de los conductores con un simulador de motocicleta.

gía y se extrapola en tratamientos específicos", apuntó.

Teresa Baja es la responsable

del grupo de Memoria y Lenguaje. Experimentos para agilizar y potenciar la memoria de las personas mayores están en su mano a través de un sistema que implanta una gorra elástica con 64 electrodos en la cabeza. La función consiste en que la persona recuerde situaciones o se le enseñe foto-

grafías con el objetivo de que memorice diferentes caras, "Hemos comprobado que las personas bilingües tienen más agilidad y ra-pidez en la memoria", detalló.

El centro basa todo su potencial en una valiosa tecnología capaz de realizar experimentos pioneros. Granada, y concretamente su Universidad, se han convertido en un referente a nivel nacional y mundial en el estudio de la mente v el cerebro.

Los conductores no se escapan del estudio, y la seguridad vial es otro de los ámbitos que se investigan gracias al simulador de conducción de motocicleta Honda Riding Trainer. Esta herramienta es necesaria para conocer el comportamiento de los conductores y sus distracciones para mejorar la seguridad vial. El objetivo del grupo de Aprendizaje, Emoción y

Decisión, encabezado por Antonio Maldonado, es investigar cuáles son los "factores emocionales que influyen en la conducción de un vehículo". "Utilizamos una pantalla con un circuito. Le incorporamos vallas publicitarias y diferentes situaciones que ponen en peligro la conducción para comprobar quién es propenso a accidentes", explicó. Y como tanto el vehículo terrestre como el aéreo son imprescindibles, otro de los instrumentos del Cimcyc es el dispositivo Eye Tracker, que a través de un sistema de infrarrojos que persigue la dirección del ojo permite conocer el grado de cansancio visual de los pilotos. El uso de dicha tecnología sirve para diseñar un plan que elimine errores de percepción y permita mejoras en la salud ocular según el grado de fatiga y experiencia del profesional.

El área de Neurociencia Cognitiva ha aportado una importante ayuda en la rehabilitación neuropsicológica. Por ello, destaca el uso de un estimulador de la corteza cerebral que ayuda a la 'rehabilitación' del cerebro tras un problema tal como el déficit de atención. Su uso, al contrario que otros instrumentos de estudio, conlleva una técnica que no causa daños nocivos al cerebro.

GRANADA HOY | Viernes 19 de Septiembre de 2014

GRANADA

Granada es la tercera ciudad de España más barata para estudiar

• El gasto medio diario de los estudiantes que vienen de otras ciudades se sitúa en 9,67 euros, frente a los 26,82 de Barcelona

R. Castro GRANADA

Desde hace años, Granada es una de las ciudades favoritas para estudiar una carrera universitaria en España. La belleza de sus calles, el prestigio de la UGR y la amplia oferta de servicios que existen para los más jóvenes, son algunas de las motivaciones que cientos de estudiantes tienen cada año para elegir la ciudad de la Alhambra como destino estudiantil. Sin embargo, al parecer, no son las únicas. El metabuscador inmobiliario Nuroa.es ha determinado, después de realizar un estudio, que la capital es la tercera ciudad más barata para residir de toda España. Lo que con total probabilidad también motiva a

La caña de cerveza y el menú son los productos más caros respecto a otras capitales

un colectivo que en general anda escaso de ingresos.

En concreto, la capital se posiciona en el tercer puesto por detrás de Murcia y Santiago de Compostela. Según especifica la redactora del ranking, estudiar en Granada cuesta alrededor de 9,67 euros al día, según datos de Nuroa.es, lo que la sitúa como la tercera ciudad más barata de las

analizadas por el metabuscador. Así, un piso compartido en la ciudad andaluza cuesta una media de 174 euros de media (5,80 al día), a lo que habría que sumar los otros gastos, como el transporte público o el menú del día (que roza los 10 euros).

En el mismo ranking, se especifica que Barcelona, Madrid, Valencia y Málaga son las ciudades más caras seguidas de San Cristóbal de la Laguna (Tenerife) y Salamanca. En este sentido cabe resaltar la diferencia entre el precio del alquiler de una habitación en Madrid frente a Granada. En la capital de España la renta tiene un coste mensual que supera los 340 euros de media (10,77 euros diarios), frente a los 174 (5,80 diarios) de Granada.

Por otra parte, entre los servicios más caros de Granada destaca, por ejemplo, el precio del menú, que asciende a diez euros de media, frente al de otras capitales como Sevilla, donde no alcanza los seis euros según el estudio realizado por Nuroa.

También es superior el precio de bebidas como las cañas de cerveza, que en ciudades como Málaga o Murcia cuestan 1,30 y 1,23 euros, respectivamente, frente a los 1,63 de Granada. No obstante, sobre la suma total del gasto, la ciudad de la Alhambra se lleva una de las mejores cifras por meses, con un coste diario medio por estudiante de 9,67 euros frente a los 26,82 o 24,59 de Barcelona y Madrid.



El precio medio del alquiler es más bajo que en otras capitales.

La Junta fomentará el empleo verde con 11 cursos formativos

R. G. GRANADA

La Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía va a realizar entre octubre y noviembre, a través del Plan Andaluz de Formación Ambiental, once cursos formativos dirigidos a personas en activo en este sector, especialmente al colectivo de mujeres y a los empresarios de pequeñas y medianas empresas que desarrollen su labor profesional dentro de Andalucía.

El plan formativo, presentado ayer por la delegada Inmaculada Oria, se complementa al realizado en primavera e incluye tres líneas de actuación: la gestión de espacios naturales y conservación de la biodiversidad, la sostenibilidad urbana y el cambio climático y la formación para profesionales de la educación medioambiental.

Con esta oferta formativa se pretende fomentar la capacitación ambiental en la gestión del patrimonio natural de Andalucía y la promoción de la sostenibilidad, favoreciendo la mejora de la cualificación profesional de las personas que desarrollan su labor en los distintos ámbitos profesionales vinculados al medio ambiente, así como el fomento de nuevos yacimientos de empleo verde, explicó Oria.

Estas acciones formativas, que se celebran en fin de semana, están cofinanciadas por el Fondo Social Europeo a través del Programa Operativo del FSE-Andalucía 2007-2013.

La UGR grabará las clases para ofrecerlas 'on line' a sus alumnos

La Universidad crea un nuevo directorio web que reúne sus servicios para mejorar la transparencia

A. Ramírez GRANADA

La Universidad sigue en el carro de la innovación, y no piensa bajarse. Ayer, el rector, Francisco González Lodeiro, y el delegado para las tecnologías de la información, José Luis Verdegay, presentaron el nuevo sitio web de la Institución, Transparente UGR, donde una de sus más innovadoras posibilidades es la incorpora-

ción de un sistema para grabar automáticamente en vídeo todas las clases y ponerlas a disposición del alumnado de cada materia.

Esta iniciativa, que se pondrá en marcha con el comienzo del nuevo curso el próximo día 23, es fruto de una estrategia de desarrollo y de la necesidad de incorporar en un solo espacio digital toda la información de la comunidad universitaria. Se dota así a la institución de una importante herramienta que cumple la Ley 1/2014, de 24 de junio, de Transparencia Pública de Andalucía.

La información se divide en cuatro grandes apartados: Administración, Docencia, Gestión e Investigación y Normativa Legal. Según afirmó Verdegay, se busca "abrir la universidad de par en par con una capa externa amigable", presentando contenidos como información económica, gobierno, servicios o un portal de búsqueda de personal, alumnos y profesorado.

El delegado en tecnologías explicó que la institución contaba con "muchas puertas abiertas" en internet que permitían el acceso a los portales de la Universidad, por lo que todas se han unificado en Transparente UGR.

Otra de las informaciones que aporta es que a través del 'buscador de personas', se puede cono-



Un aula de la UGR

cer el currículo del profesor, sus investigaciones, y como novedad, sus redes sociales. "Por primera vez también aparece el cargo del docente, sus tutorías y el lugar donde las imparte", aseguró Verdegay.

La Oficina Web de la Delegación del Rector para las TIC inició una campaña para diagnosticar la calidad de los sitios web de la Universidad de Granada hace un año y medio. Un total de 201.055 páginas fueron analizadas para detectar errores. El resultado fue una puntuación muy positiva, con una media de 9,12 sobre 10. Esto ejemplifica el salto de la Universidad ĥacia la innovación TIC y hacia la transparencia de datos. Los móviles también tienen la opción de coordinarse con la UGR a través de un catálogo de aplicaciones móviles, AppsUGR, con, entre otras, información sobre la

GRANADA HOY | Viernes 19 de Septiembre de 2014

VIVIR EN GRANADA

PISTAS PARA HOY

IOY P

Visita institucional del Defensor del Pueblo Andaluz

Jesús Maeztu realiza su primera visita institucional a Granada, donde acudirá al Ayuntamiento y a la sede de la Junta de Andalucía.



32 edición de la Media Maratón Ciudad de Granada

Presentación de la 32 edición de la Media Maratón Ciudad de Granada. A las 11:30 horas en el Ayuntamiento. Plaza del Carmen.



Exposición sobre el jardín japonés en la Alhambra

Presentación de la exposición 'Variaciones sobre el jardín japonés', organizada por la Alhambra y la Casa Encendida. A las 12:00 en el Carlos V.





Un acuario de luz a conciencia

• La escultura 'Luminarium' llega por primera vez a Andalucía de la mano del Parque de las Ciencias

Maribel Marín GRANADA

"A veces en la ciencia suceden cosas mágicas". Con estas palabras definió ayer Ernesto Páramo, el director del Parque de las Ciencias, la escultura *Luminarium* que, desde ayer hasta el 28 de septiembre, ocupa el espacio de la pradera de rapaces.

El Luminarium consiste en una serie de plásticos de colores que filtran la luz del sol. La estructura se basa en la antigua técnica del vitral emplomado utilizado en las vidrieras de las iglesias. Un 'esqueleto' de plástico diseñado completamente a mano.

La escultura nació en 1992 gracias a Alan Parkinson, fundador de la compañía de Arquitectos del Aire. "El proyecto nació como un plan social a petición de una compañía de teatro formada por chavales con Síndrome de Down", explicó ayer Flor Guerín, representante de Arquitectos del Aire.

"La palabra luminarium la hemos inventado los arquitectos y significa acuario de luz", aclaró la representante. "Es una burbuja de universalidad, un vitral en tres dimensiones", expresó Guerín.

El acuario de luz ha llegado al

Parque de las Ciencias con motivo del año internacional de la luz y de la tecnología de la luz que hace unos meses la Asamblea General de Naciones Unidas fechó para el próximo año 2015.

"Hemos decidido realizar el reto para explicarle a la sociedad la importancia de la luz a la vez que conectamos el arte con la ciencia", afirmó Páramo. Además, afirmó el director del museo: "estamos hablando con los Arquitectos del Aire para hacer un proyecto para el año que viene en el que colaborará también la Alhambra".

La nueva instalación del Parque de las Ciencias es una muestra de que las apariencias engañan. Así lo confirmó el concejal de Economía del Ayuntamiento de Granada, Francisco Ledesma, presente ayer en la presentación. 'Cuando vi el *Luminarium* en el Ópera House de Sídney no entré porque pensaba que era una colchoneta cualquiera; ahora tengo la oportunidad de ver el juego de luces que me perdí". "Aunque no sé si nos iluminará a todos los políticos de cara al año que viene, ya que aquí dentro somos todos azul o rojo", añadió Ledesma.



1. Las autoridades acudieron ayer a la inauguración de la nueva instalación del Parque de las Ciencias. 2. El museo interactivo acogerá el 'Luminarium' hasta el día 28 de septiembre.

3. El acuario de luz es un proyecto que arrancó en el 1992 gracias a los Arquitectos del Aire. 4. La escultura consiste en plásticos

4. La escultura consiste en plásticos que filtran la luz y se basa en la antigua técnica del vitral emplomado.





Con los pies desnudos, todos los visitantes que acudan al museo interactivo "podrán disfrutar, además, de las sorpresas que iremos preparando en el *Luminarium*, como lecturas poéticas o proyectos ópticos y geométricos", aseguró Páramo.

Una estructura que despertó la admiración de todos los escolares que ayer se acercaron al "experimento". Asimismo, también causó gratas palabras entre las autoridades. "La mejor forma de conocer la ciencia es de una forma divertida, porque así es como mejor podemos entenderla", concluyó la delegada del Gobierno de la Junta, Sandra García.

DEPORTES

BALONCESTO ► LIGA EBA



Jesús Fernández, escoltado por Pin (i) y por Óscar Fernández (d)

"Siempre quise retirarme aquí"

 Jesús Fernández está "muy feliz" por formar parte del Fundación

Redacción GRANADA

El veterano pívot Jesús Fernández, fichaje estrella del Fundación CB Granada para la próxima temporada, mostró ayer su satisfacción por poder concluir su carrera deportiva en Granada du-

rante su presentación como nuevo jugador del equipo.

"Estoy muy feliz por poder jugar esta temporada en el Fundación, siento una inmensa alegría por poder formar parte de esta familia. Siempre quise retirarme aquí, en esta ciudad, por lo que el hecho de incorporarme a este proyecto fue una tarea muy fácil", explicó Fernández.

"Me reuní dos veces con el presidente con la intención de jugar durante todo el año, no desde diciembre como primeramente se planteó. Espero que podamos hacer una buena temporada y devolver poco a poco a Granada al lugar donde merece estar", añadió el jugador.

Tanto el presidente del Fundación CB Granada, Óscar Fernández, como el técnico Pablo Pin, coincidieron al afirmar que la presencia de Jesús Fernández en el equipo significa "un orgullo" que corrobora la intención de la entidad de "seguir creciendo" ya que aportará al plantel "un plus de calidad y competitividad".

Jesús Fernández llega al Fundación con 39 años y con una experiencia de trece temporadas en la Liga ACB. Jugó siete temporadas en el antiguo CB Granada, periodo que completó en dos etapas diferentes y alternando el equipo entre la máxima categoría y la Liga LEB.

En las dos últimas temporadas ha conseguido dos ascensos consecutivos a la Liga ACB con el Lucentum Alicante y el River Andorra, militando entre ambas campañas durante unos meses en el Halcones de Xalapa junto al técnico Sergio Valdeolmillos.

BREVES

Gámez recibe y anima al equipo del CTM Granada que se estrenará en Superliga

TENIS DE MESA. La delegada territorial de Educación, Cultura y Deporte de la Junta, Ana Gámez, recibió ayer a las integrantes del equipo femenino del Club de Tenis de Mesa Granada que esta temporada se va

a estrenar en la Superdivisión para apoyarlas y animarlas en su periplo deportivo. El equipo granadino, que se ha marcado como objetivo la permanencia, comenzará la Liga el próximo 4 de octubre visitando al Cartagena.

Carrera solidaria a beneficio de AGDEM mañana en Armilla

ATLETISMO. La carrera '10 K solidarios Esclerosis Running Day' se celebrará mañana sábado a partir de las seis de la tarde con salida junto a la Base Aérea de Armilla. La prueba se celebra a beneficio de la Asociación Granadina de Esclerosis Múltiple y tendrá trazados de distintas distancias adaptados a todas las categorías.

El Universidad de Granada disputa el Trofeo Lola Jiménez

VOLEIBOL. El Universidad de Granada va a participar este fin de semana en la undécima Copa de Andalucía de voleibol, que se va a celebrar en la localidad gaditana de El Puerto de Santa María. El equipo granadino disputa desde las once de la mañana de hoy el Trofeo Lola Jiménez ante el Volley is Life 2008.

El Santa Clara Golf acoge este fin de semana el Andaluz para juniors, boys, girls y cadetes

RUSIA. Las instalaciones del Santa Clara Golf acogerán mañana sábado y el domingo el Campeonato Internacional de Andalucía Juniors, Boys, Girls y Cadetes, en el que participarán un total de 89 jugadores. El torneo se jugará a un total de 36 hoyos en la modalidad de juego por golpes, completando los inscritos 18 hoyos cada día. En la pasada edición, Víctor Pastor y Laura Gómez se proclamaron campeones junior de Andalucía.





